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　中村まさはる後援会会長の内山健一です。皆様には日頃より「中村まさはる後援会」の活動に、ご理解
ご協力を頂き誠に有難うございます。また、昨年10月に開催致しました後援会主催の「日帰りバスの旅２」
に於いては、「リニア見学センター」「河口湖畔での松茸定食」「勝沼ブドウの試食」等楽しい一日を多く
の皆様ともに過ごし大変有意義な一日となりました。ご参加頂きました皆様に感謝とお礼を申し上げます。
今後も中村まさはる後援会会員交流の場としてご満足いただける企画を致しますので宜しくお願い申し
上げます。　
　さて、本年４月には統一地方選挙が挙行され中村議員は皆様の大きなご支援を頂き４度目の勝利を挙げる
事が出来ました。今期からは自由民主党公認として活動を致しますが、今まで以上に地域の声を市政に
届ける役割を最優先に活動するよう提言しております。今後とも、田名地区を中心に相模原市発展の為、
活発な議会活動の中で大きな力を発揮されますよう期待をしております。後援会としては中村議員が議会
活動に専念できます様、又更なる応援を頂ける様、後援会各支部の組織強化、併せて組織の拡大発展を
図って参りますので、皆様お力添え下さいますようお願い申し上げます。

　皆様の大きなお力を頂き、市議会議員４期目のスタートを切ることが出来
ました。引き続き後援会の皆様や地域の皆様の声に耳を傾け地域発展の
ため活動いたします。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
　さて、本年４月から議員定数が３名減員され46名（中央区は17名）となりま

した。そのうち15名で新たな会派「自由民主党相模原市議団（略称：自民党相模原）」を結成いたしま
した。会派での役職は会派三役の幹事長を拝命し、ベテラン議員である久保田団長の補佐をはじめ忙しい
日々を送っております。会派議員の研修についても、継続的に大学法学部と同様の講義を受ける機会を
設定し、各議員の更なる知識・能力アップを図るなど会派指導者の役割も果たして参ります。更に今年
度の委員会の所属ですが、常任委員会は民生委員会に所属し、保健所、児童・高齢者・障がい者福祉など
皆様の生活に関わる事務について、適正な仕事が実行されているか議員の立場でチェックいたします。特別
委員会については引き続き交通問題特別委員会に所属しております。また、議員連盟においても、「相模原
スポーツを応援する議員連盟」副会長、「小田急多摩線延伸を促進する議員連盟」事務局長など、各議員連盟
の役員として、本市のスポーツ振興、小田急多摩線の延伸などに力を注ぎます。今期も変わらぬご支援を
宜しくお願い申し上げます。

【小田急多摩線の延伸について】
Q　先日、町田市と覚書を交わしたが、事業化に向け
た具体的な取り組みは？
Ａ　町田市と共にコスト縮減や施設の詳細検討等課題
の解決に向けて取り組みを進めている。また、町田
市長を含め両市で要望活動を実施する。

Q　交通政策審議会鉄道部会の状況は？
Ａ　現在は東京オリンピック・パラリンピック大会へ
の対応を検討している。小田急多摩線延伸等の検討
については平成 27年度に行われる。

Q　上溝駅以西への延伸の取り組みは？
Ａ　7 月に首長懇談会を実施し「小田急多摩線の延伸
促進に関する連絡会」での検討状況を確認した。
今後事業費の圧縮など課題解決に向けた検討をおこ
なう。

【街路樹の管理について】
Q　市の花であるアジサイが咲く６月に雑草が目立つが
対応策は？
Ａ　アジサイの開花に合わせた除草の発注時期や方法
等を検討する。

Q　街路樹に関する専門知識と技術を持つ街路樹剪定
士を街路樹管理の現場へ派遣するべきと考えるが？
Ａ　街路樹剪定士の資格取得を促すと共に、業務の
仕様等についても検討する。

Q　道路に企業の名称を付ける代わりに、企業からは
協賛金を出してもらい、その費用で道路・街路樹の
管理を行えないのか？
Ａ　市外には先例があるため、新たな財源確保策、
企業による協働のまちづくりの観点から大変重要で
ある。今後企画、財政部局と検討を進める。

【区主体の行政運営について】
Q　区役所の機能強化と今後の取り組みは？
Ａ　昨年度は地域防災に関する事務を、今年度は商店
街の振興及び地域活性化イベント支援等の事務を
区役所へ移管した。また、本年４月には副区長職を
設置し組織再編を図った。今後も区民との連携に
より機能強化、サービスの充実を進める。

中村まさはる後援会 会長　内山　健一

ごあいさつ

新たな会派のけん引役として、
　　　　　　　地域発展に全力を注ぎます！

後援会長プロフィール
出身：昭和22年 田名葛輪生まれ　
役職：田名地区公共交通整備促進協議会 事務局長
　　　田名地区まちづくり会議 委員
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平成26年９月定例会議　一般質問　報告

田名地区内事業の進捗状況

昭和36年6月20日生まれ
友愛幼児園、田名小、田名中、県立麻溝台高校卒業
昭和59年　神奈川大学経済学部経済学科卒業
　　　　　  サラリーマンを経験後、コンビニ
　　　　　  エンスストアを経営
平成15年　相模原市議会議員に初当選
　　　　　  （現在4期目）

公　職　歴
　第43代相模原市議会議長（H23年5月～H25年5月）

　総務・建設・議会運営の各委員会委員長、
　都市計画審議会委員、民生委員推薦会委員、
　監査委員、相模原東農業委員会委員

現在の役職
　民生委員会委員、交通問題特別委員会委員
　相模原市公共交通整備促進協議会　監事

　小田急多摩線延伸を促進する議員連盟 事務局長
　相模原市議会防衛議員連盟 幹事長

　相模原スポーツを応援する議員連盟 副会長

　相模原市議会　自由民主党相模原市議団 幹事長
　自由民主党神奈川県相模原市中央区第五支部 支部長

　有限会社石神前中村商店　代表取締役
　相模原商工会議所　2号議員
　相模原食品衛生協会　顧問
　相模原リトルシニアリーグ野球協会 副会長
　FMさがみ「どうなる明日の相模原」パーソナリティ

いつもお世話になっている河本文雄県議会議員いつもお世話になっている河本文雄県議会議員

中村さん、
上部工（拡幅部分の
道路基礎面）を工場で
製作しており、

来年になると目で見て
進捗がわかる様になり
ます。心配しないで

ください。

河本さん、
塩田原交差点の

歩道橋は予定通り来年
３月迄に完成するが、

県と連携して工事を行なっ
ている高田橋の工事は
遅れているように
見えるが大丈夫？

※高田橋右折レーンの設置
工事については、平成29年
３月までに完成予定です。



 平成27年度　相模原市の予算について
　平成27年度の予算の規模についてですが、一般会計の当初予算（３月定例会議提案分）は2,555億円
で、前年度比0.8％減であります。減少の原因につきましては、さがみ縦貫道路の完成など、大規模な
建設事業の減少などによるものです。また、６月定例会議に於いては市長が再選された為、リニアの
まちづくり、新しい交通システム導入などの事業費として、４億円の政策的な経費を計上しております。
今年度の一般会計は微減でありますが、国民健康保険事業など特別会計は、1,876億円、前年度比
8.７％増となっており、二つの会計を合わせた総計は4,431億円となり前年度比3.0％増であります。
このほかに公営企業会計275億円があります。
　次に市の歳入（収入）についてですが、市税は1,114億円で内訳は個人市民税437億円、法人市民税
72億円、固定資産税432億円などとなっております。法人市民税については企業収益の伸び悩みや
法人税の一部が国税化された影響などで前年度比９億円、11.4％減となっております。市税全体でも
前年度比１％減となっており、自由に使い道を決定できる市税が有効に活用されます様チェックいた
します。また、昨年4月から消費税が８％に引き上げられました。この増税により地方消費税交付金が
前年度は12億円でしたが、引き上げの影響が平年度化することから45億円を見込んでおります。次に
市の借金である市債ですが232億円で前年度比46億円減となっております。市債については次の世代
に大きな負担とならないよう、適正な発行額を今後もチェックいたします。
　次に、歳出（支出）です。まず、全体の56.３％を占める義務的経費についてですが、人件費に448億
円、福祉・医療の給付金など扶助費に750億円、市債の返済など公債費に241億円となっております。
中でも生活保護費は前年度比4億円増の232億円で大きな負担となっております。市では生活保護費の
１/4を負担しておりますが本来は制度上国が全額負担すべきものと考えており、今後国で全額負担する
よう求めて参ります。
　次に投資的経費ですが、公共施設の建設費などに177億円が計上され、田名塩田原交差点への歩道橋
整備等に使用されます。その他にも市内約４万基の防犯灯一斉LED化、田名中学校などへの空調設備
設置を来年３月までに完了する予定です。今年度も皆様からの税金を大切かつ効率的に活用する様、
議員の立場で監視いたします。今後も納税に対するご理解とご協力をお願い申し上げます。

 平成27年９月定例会議　一般質問　報告

 平成27年３月定例会議　一般質問　報告

【田名バスターミナルについて】
Ｑ　供用開始から１年半が経過するが、利用者か
ら乗り継ぎがうまくいかないとの声を聞くが、
現状の課題と今後の改善方法は？
Ａ　北里大学病院へ向かう系統と、愛川方面の系
統の乗り継ぎの不具合が寄せられている。今後
課題解決に向け田名バスターミナルに関わる路
線全体の見直しが必要であり、改善が図られる
ようバス事業者と協議する。

Ｑ　田名バスターミナルに近隣の公共施設などに
あるAED（電気ショックで心臓を正常なリズム
に戻す機械）の案内図を表示出来ないか？
Ａ　田名交番や田名分署等に設置されているので、
案内図を待合室に掲示したい。

【空き家対策について】
Ｑ　新たな空き家の措置法に基づき設置する協議
会の設置スケジュールとメンバーは？
Ａ　事前に任意の組織を立ち上げ、本年12月に協議
会を付属機関に位置づける。構成員は建築士・

弁護士・土地家屋調査士等の専門家を予定して
いる。

【障がい者プールについて】
Ｑ　北の丘センターの障がい者用プールで実施
された教育支援事業により、障がい者にとっては
利用が制限されてしまった、見解は？
Ａ　結果的に教育支援事業により障がい者の方々
の利用を妨げてしまった。今後は指定管理者と
協議をして適切な施設運営に努める。

【（仮称）田名四ツ谷公園について】
Ｑ　整備スケジュールは？
Ａ　本年度実施設計を完了し来年度整備に着手
する。

Ｑ　災害時に避難場所として利用された場合に、
トイレ等の機能が不自由すると考える。防災
機能を付加できるか？
Ａ　トイレ等の防災機能については今後地元自治
会に意見を伺い、必要な機能を検討する。

【田名バスターミナルについて】
Ｑ　日金沢経由相模原行きのバスがしろ坂を利用せ
ず暫定ルートで運行しているが改善の見込みは？
Ａ　しろ坂交差点に信号がない為暫定ルートで運
行している。しろ坂交差点に信号機設置の予定
があり、信号機の運用開始後、しろ坂を利用
するルートに戻す。

Ｑ　北里大学病院行きのバスが遅れる原因と対策は？
Ａ　国道129号線塩田原交差点の信号の点灯サイ
クルが変わったことが要因と考えている。今後
統計データを集積し状況把握に努める。

Ｑ　犯罪抑止の為防犯カメラを設置出来ないか？
Ａ　プライバシー保護など
　配慮が必要ではあるが、
　利用者の意向等を踏まえ
　て検討していく。

【相模原お店大賞について】
Ｑ　お店大賞受賞店を取材した番組がインター
ネット上に公開されている。番組を見る環境整備
が必要ではないのか？
Ａ　商工会議所と連携して番組を視聴できる仕組み
づくりなど、効果的な情報発信について検討する。

【小学校給食について】
Ｑ　肉の発注において市外の業者からも納品して
いるが、市内業者へ発注出来ないのか？
Ａ　昨年の11月の実績では1/3は市内業者から
購入している。市内業者は当日の朝加工の為
鮮度が良い、また生肉を使用している、産地を
そろえているなど良い点がある。一方で価格面
で企業努力をお願いしたい。

Ｑ　市内でイチゴが生産されるようになったが、
食材として活用できないのか？
Ａ　生のままでは難しいが、加工してジャム等で
の活用を検討する。


